



**REGULATIONS**  
**of the 8<sup>th</sup> International Junior Freestyle Wrestling Tournament**  
**2001 - 2003 year of birth in memory of the Honored Master of Sports of the USSR,**  
**Honored Coach of the USSR, Olympic champion**  
**Roman DMITRIEV**

**1. PURPOSES AND OBJECTIVES**

- perpetuating of the memory of the honored master of sports of the USSR, honored coach of the USSR, Olympic champion Roman Dmitriev;
- promotion and popularization of freestyle wrestling;
- Improving the sports skills of freestyle wrestlers.

**2. DATES AND VENUE**

The tournament will be held on 29 april – 1 may, 2021 in Yakutsk, Republic of Sakha (Yakutia), Russia. Arrival - on 29 april 2021. Departure – on 2 may.

**COMPETITION PROGRAM**

**April, 29 (Thursday) – Arrival of the delegations**

- 10.00 – 15.00 - Mandate Commission
- 16.00 – 17.00 - Referees' consultation
- 17.00 – 18.00 Organizing Committee meeting with team leaders and coaches
- 18.00 – 18.30 - Draw-in FS - cat 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125 kg.

**April, 30 (Friday)**

- 08.00 – 08.30 - Medical examination & Weigh-in FS - cat 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125 kg.
- 11.00 – 18.00 - Qualification rounds FS - cat 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125 kg.
- 18.00 – 18.30 - Opening Ceremony
- 18.30 – 20.30 - Semi-finals FS - cat 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125 kg.

**May, 1 (Saturday)**

- 08.00 – 08.15 - Weigh-in FS - cat 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125 kg.
- 11.00 – 13.00 - Repechage FS - cat 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125 kg.
- 13.00 – 16.00 - Finals & Award ceremonies FS - cat 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125 kg.

**May, 2 (Sunday)**

Departure of the teams.

**3. TOURNAMENT DIRECTION**

General direction of the tournament will be carried out by UWW (United World of Wrestling), the Ministry of Sports and Physical Education of the Republic of Sakha (Yakutia), the Wrestling Federation of the Republic of Sakha (Yakutia), State Budgetary Professional Educational Institution of the Republic of Sakha (Yakutia) “Republican school (college) of Olympic Reserve named after R.M. Dmitriev”. Organization and realization of the tournament is presided by the

Organizing Committee. The realization of the tournament will be carried out by judiciary board, adopted by the Wrestling Federation of Russia.

#### **4. PARTICIPANTS**

The tournament will be conducted under UWW Freestyle rules in weight categories 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125 kg., tolerance 2 kg. Individual competition.

#### **5. REQUIREMENTS FOR PARTICIPANTS AND CONDITIONS FOR THEIR ADMISSION**

According to the regulations on the organization and conduct of official physical culture and sports events on the territory of the Russian Federation, while the risks of the spread of COVID-19 approved by the order of the Ministry of Sports of Russia and Rospotrebnadzor dated 06/31/2020 with additions and changes are admitted. Admission of all participants in the competition is carried out if they have a laboratory test result for a new coronavirus infection (COVID-19) by the polymerase chain reaction (PCR) method, carried out no earlier than 72 hours before arriving at the venue.

#### **6. AWARDING**

The participants who took 1, 2 and two 3 (third) places will be awarded medals, diplomas and a cash prize of: 1st place – 70 000 rubles, 2nd place – 50 000 rubles, 3rd place – 40 000 rubles the coach, who prepared the champion, also awarded a cash prize of 40 000 rubles. Total prize fund of 2 400 000 (Two million four hundred thousand) rubles, including the income tax. Cash prize will be paid to winners and prize-winners with a passport, taxpayer identification number, insurance certificate (pension). The sponsor's special prizes are instituted.

#### **7. FINANCIAL CONDITION**

- Costs for the event are the Ministry of Sports and Physical Education of the Republic of Sakha (Yakutia), the Federation of wrestling of the Sakha Republic (Yakutia), sponsors.
- The costs of accommodation and meals of teams at the expense of the host organization.

#### **8. APPLICATIONS**

Applications are submitted to the Mandate Commission upon arrival. Preliminary applications stating the number of wrestlers and officials are to be given to the Organizing Committee not later than February 15, 2021 by fax (007-4112) 44 - 75 - 93, (007-4112) 50 - 74 – 79

E-mail: [gou-uorsakha@mail.ru](mailto:gou-uorsakha@mail.ru)

**This provision is an official challenge to the tournament**

**Notes:** If the epidemiological situation gets worst and extensions of restrictive measures to prevent the spread of new coronavirus infection (Covid – 19) the date of the event may be changed





**ПОЛОЖЕНИЕ**  
**VIII Международного турнира по вольной борьбе среди юниоров**  
**2001 – 2003 г.г.р. памяти Заслуженного мастера спорта СССР,**  
**Заслуженного тренера СССР, Олимпийского чемпиона**  
**Романа Михайловича Дмитриева**

**1. Цели и задачи**

- Увековечивание памяти Заслуженного мастера спорта СССР, Заслуженного тренера СССР, Олимпийского чемпиона Романа Михайловича Дмитриева;
- Пропаганда и популяризация вольной борьбы;
- Совершенствование спортивного мастерства;

**2. Сроки и место проведения**

Турнир проводится с 29 апреля по 01 мая 2021 г. в г. Якутск в ЦСП "Триумф", по адресу: г. Якутск, ул. Ойунского, 26. День приезда 29 апреля 2021 г.

**Программа соревнований.**

**29 апреля (четверг) – Прибытие делегаций**

- 10.00 – 15.00 - Мандатная комиссия.
- 16.00 – 17.00 - Совещание судейской коллегии.
- 17.00 – 18.00 - Совещание Оргкомитета с руководителями команд и тренерами
- 18.00 – 18.30 - Жеребьевка весовых категорий 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125кг.

**30 апреля (пятница)**

- 08.00 – 08.30 - Медицинское освидетельствование и взвешивание участников 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125кг.
- 11.00 – 18.00 - Предварительные встречи 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125кг.
- 18.00 – 18.30 - Торжественное открытие турнира
- 18.30 – 20.30 - Полуфинальные встречи 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125кг.

**1 мая (суббота)**

- 08.00 – 08.15 - Взвешивание участников 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125кг.
- 11.00 – 13.00 - Утешительные встречи 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125кг.
- 13.00 – 16.00 - Финальные встречи, награждение чемпионов и призеров 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125кг.

**2 мая (воскресенье)**

**Отъезд команд.**

### **3. Руководство проведением соревнования**

Общее руководство осуществляется UWW (Объединенный мир борьбы), Федерацией спортивной борьбы России, Министерством по физической культуре и спорту Республики Саха (Якутия), Федерацией спортивной борьбы Республики Саха (Якутия), ГБПОУ РС (Я) «Республиканским училищем (колледжем) Олимпийского резерва имени Р.М. Дмитриева». Непосредственное проведение соревнований возлагается на судейскую коллегию.

### **4. Участники и порядок соревнования**

Турнир носит личный характер, и проводится по действующим правилам UWW в весовых категориях 57, 61, 65, 70, 74, 79, 86, 92, 97, 125 кг. разрешается допуск 2 кг.

### **5. Требование к участникам и условия их допуска**

Согласно регламента по организации и проведению официальных физкультурных и спортивных мероприятий на территории Российской Федерации в условиях сохранения рисков распространения COVID-19, утвержденных приказом Минспорта России и Роспотребнадзором от 31.06.2020 г., с дополнениями и изменениями, допуск всех участников соревнований осуществляется при наличии у них результата лабораторного исследования на новую коронавирусную инфекцию (COVID-19) методом полимеразной цепной реакции (ПЦР), проведенного не ранее 72 часов до прибытия на место проведения мероприятия.

### **6. Награждение.**

Участники, занявшие 1, 2 и 3 (третьих) места, награждаются медалями, дипломами и денежным призом в размере: 1 место – 70 000 руб., 2 место – 50 000 руб., 3 место – 40 000 руб. тренер, подготовивший чемпиона, также награждается денежным призом в размере 40 000 руб. Общий призовой фонд 2 400 000 (Два миллиона четыреста тысяч) рублей с учетом подоходного налога. Денежная премия будет выплачена победителям и призерам при наличии паспорта, ИНН, страхового свидетельства (пенсионное). Учреждены специальные призы от спонсоров.

### **7. Финансирование.**

- Расходы по проведению соревнования несут Министерство по физической культуре и спорту Республики Саха (Якутия), Федерация спортивной борьбы Республики Саха (Якутия), спонсоры.

### **8. Заявки**

- Заявки подаются в день прибытия в мандатную комиссию.
- Справки и предварительные заявки с указанием количества участников подаются до 10 апреля 2021 г. Справки по т/ф: 8(4112) 44 – 75 – 93, 8(4112) 50 – 74 – 79
- Электронный адрес: [gou-uorsakha@mail.ru](mailto:gou-uorsakha@mail.ru)

**Данное положение является официальным вызовом на турнир**

**Примечание:** При ухудшении эпидемиологической ситуации и продлении ограничительных мер по недопущению распространения новой коронавирусной инфекции (Covid-19) возможны изменения даты проведения турнира.



**УТВЕРЖДАЮ**

Министр  
по физической культуре и спорту  
Республики Саха (Якутия)

И.Ю. Григорьев

“ ” апреля 2021 г.

**ПРОГРАММА**

**мероприятий в рамках проведения VIII Международного турнира по вольной борьбе среди юниоров 2001 – 2003 г.г.р. памяти заслуженного мастера спорта СССР, заслуженного тренера СССР, Олимпийского чемпиона Р.М. Дмитриева**

**Сроки и место проведения:** с 29 апреля по 01 мая 2021 г. г Якутск

<b>Время</b>	<b>Мероприятие</b>	<b>Место</b>
<b>29 апреля (четверг)</b>		
10.00 – 15.00	Мандатная комиссия	ЦСП «Триумф»
11.00 – 12.00	Возложения цветов к памятнику Р.М. Дмитриева	Комсомольская площадь, памятник Р.М. Дмитриева
14.00 – 15.30	Пресс-конференция. Презентация книги памяти А.А. Игнатъева «Жизнь, отданная спорту»	Республиканский Медиа-Центр, ул. Орджоникидзе, 37
16.00 – 17.00	Совещание судейской коллегии	Конференц-зал, гост. «Тыгын Дархан» ул.Аммосова, 9
18.00 – 19.00	Совещание с руководителями команд и тренерами. Жеребьевка весовых категорий 57,61,65,70,74,79,86,92,97,125 кг.	ЦСП «Триумф»
<b>30 апреля (пятница)</b>		
08.00 – 08.30	Медицинское освидетельствование 57,61,65,70,74,79,86,92,97,125 кг.	ЦСП «Триумф»
11.00 – 18.30	Предварительные встречи 57,61,65,70,74,79,86,92,97,125 кг.	ЦСП «Триумф»
18.00 – 18.30	Торжественное открытие турнира	ЦСП «Триумф»
18.30 – 20.30	Полуфинальные встречи 57,61,65,70,74,79,86,92,97,125 кг.	ЦСП «Триумф»
<b>01 мая (суббота)</b>		
08.00 – 08.15	Взвешивание участников 57,61,65,70,74,79,86,92,97,125 кг.	ЦСП «Триумф»
11.00 – 13.00	Утешительные встречи 57,61,65,70,74,79,86,92,97,125 кг.	ЦСП «Триумф»
13.00 – 16.00	Финальные встречи, награждение чемпионов и призеров 57,61,65,70,74,79,86,92,97,125 кг.	ЦСП «Триумф»

**Affirm**

Director of the state budget  
Professional establishment  
of the Republic of Sakha  
(Yakutia)  
The Republican college  
of the Olympic reserve  
named after R.M.Dmitriev”  
S.S. Cherdonov  
2021



**Agreed**

Head of the Department  
of the Federal Service for  
Supervision of consumer  
Rights Protection and  
Human Welfare of the  
Republic of Sakha  
(Yakutia)  
The Chief state sanitary  
doctor  
of the Republic of Sakha  
(Yakutia)  
M.E.Ignatyeva  
2021



**Sanitary protocol  
(Pandemic COVID-19 competition rules)**

**VIII International tournament in memory of honored master of sports of the USSR, Honored coach of the USSR, Olympic champion Roman Dmitriev Yakutsk, Republic of Sakha (Yakutia), Russia**

**Host country:** Russian Federation, Republic of Sakha (Yakutia)

**Date:** April 29 – May 01, 2021

According to the regulations on the organization and conduct of the official physical culture and sports events within the territory of Russian Federation in the context of persisting risks of proliferation of (COVID-19) approved by the Minister of Sports of the Russian Federation and the chief state sanitary doctor of the Russian Federation from 07/31/2020, considering the risk of spreading new coronavirus infection (COVID- 19) on the territory of the Republic of Sakha (Yakutia) the organizing committee for the preparation and conduct of VIII International tournament in memory of honored master of sports of the USSR, Honored coach of the USSR, Olympic champion Roman Dmitriev (further OK) accepted the recommendations of the management and a number of prohibitions by issuing a sanitary protocol and amending international rules of wrestling UWW to conduct VIII International tournament in memory of honored master of sports of the USSR, Honored coach of the USSR, Olympic champion Roman Dmitriev that will take place on April 29 – May 1, 2021 (further – competitions)

---

\*The rules can be changed in accordance with the epidemiological situation in the country and in the world



## **Protocol:**

### **Sanitary maintenance of the competition venue**

Organizing committee for the preparation and conduct of VIII International tournament in memory of honored master of sports of the USSR, Honored coach of the USSR, Olympic champion Roman Dmitriev provides:

- Disinfection of the premises and wrestling mats using disinfectants of virucidal actions where the competition will take place;
- Timely airing;
- Control of the operation of recirculation lamps in accordance with the size of the territory and having a certificate of conformity;
- The presence of contactless sanitizers;
- Mats soaked in disinfectant at each wrestling mat;
- -Availability of an isolator for temporary stay of suspicion of a new coronavirus infection.

## **Sanitary rules:**

- all participants must show negative PCR tests at customs, received no later than 72 hours or a certification of vaccination against coronavirus infection;
- before 10-14 days the start of the competition, all athletes should receive a medical certificate about the state of health and the possibility of his participation in the competition;
- each participant, including referees, coaches, managers and accompanying personnel must fill out an information consent to participate in competitions during a pandemic and provide for accreditation;
- all participants are required to maintain social distance. Hand sanitization and proper wearing of a mask, except for athletes on the carpet;
- each team must have a thermometry log with the entry of the data of morning and evening measurements of body temperature, which must be at the head, who is monitored by the OK every day;
- thermometry is carried out twice daily by the responsible person, all participants and with the entry of data in the thermometry log ;
- in case of revealing signs of a new coronavirus infection, you should act in accordance with the algorithm (Appendix No. 2);

## **Weighing rules:**

Only those athletes who have passed the body temperature test are allowed to be weighed. If the temperature is detected above 37.0 °, the athlete will be suspended from the competition.

- **First day of competition:** On the first day of competition and due to the fact that this athlete cannot be weighed, he will be in the ranking of the latter (Art. 11. Weighing of the International Wrestling Rules UWW);
- **Second day of competition:** If this situation occurs on the next day of competition (incentive bouts, finals). An athlete's suspension will be considered an injury. Therefore, he will receive a rating based on the points received on the first day (Art. 56. Medical Service Intervention of the UWW International Wrestling Regulations).

**This sanitary protocol applies to all competitors in these competitions.**



**Information consent to participate in competitions during a pandemic**

Full name: \_\_\_\_\_

Date of birth: \_\_\_\_\_

Citizen: \_\_\_\_\_

1. I confirm that I have taken into account the provisions of the sanitary protocol and its specifics and I hereby undertake to follow them.

2. I confirm and acknowledge the following:

I am aware of the risk of my physical presence at sports field and my participation in competitions that could lead to injury or illness, such as COVID-19.

- I have not had any symptoms such as fever, fatigue, difficulty breathing, dry cough, or other symptoms related to COVID-19 or any infectious disease in the past 14 days.
- Neither I nor my immediate surroundings have been diagnosed with a coronavirus infection in the last 30 days.

3. And, in view of the above, I hereby declare the following:

- I am fully and personally responsible for my own safety and actions during my participation and I acknowledge that I can in be at risk of contracting the coronavirus anyway infection.
- Fully aware of these risks, I hereby withdraw, disclaim, and release UWW and OC from all obligations whatsoever. claims, demands, actions and reasons for any action, directly or indirectly, arising from or related to any loss, damage, injury or death that I can confirm in connection with infection with COVID-19.

By subscribing below, I acknowledge that I have read the competition protocol for the liability waiver and I am aware of its contents; that I am at least 18 years old and I am fully entitled to give its consent. That I am sufficiently aware of the risks involved and I give my voluntary consent when signing it as my free act and act with the full intent to thereby assume obligations and free from any impulse or betrayal.

Full name: \_\_\_\_\_ signature / \_\_\_\_\_ /

Date: \_\_\_\_\_

**Algorithm**  
**staff actions in case of detection of coronavirus infection in**  
**Participants in sports competitions**

**1. General Provisions**

1.1. This algorithm contains the basic requirements for the actions of employees when athletes with symptoms of infection with a new coronavirus infection (COVID-19) are detected during the competition, and also establishes responsibility in the event of a threat of the spread of coronavirus infection or its spread

1.2. This algorithm establishes the procedure for personnel actions when an athlete detects signs of a new coronavirus infection to prevent the further spread of this infection measures on B This algorithm applies to all organizers sporting events

1.3. This algorithm applies to all organizers sporting events

1.4. Coronavirus infection of a new type COVID -19 - respiratory virus which is transmitted in two ways

- by airborne droplets - as a result of inhalation of droplets released from the patient's respiratory tract when coughing or sneezing;

- by contact - through the touch of a sick person, and then a healthy person to any surface of a door handle, countertop, errand, etc. in this case, infection occurs when a person subsequently touches the mouth, nose organs hands

1.5. Symptoms of infection with coronavirus infection COVID-19 may appear after some time (from 1 to 14 days after contact with a sick person Symptoms are nonspecific, Te. are similar to many respiratory diseases, often mimicking the common cold or flu

1.6. Symptoms of the new coronavirus infection:

- heat;
- labored breathing;
- sneezing, coughing, nasal congestion;
- muscle and chest pain;
- headache and weakness;
- perspiration or sore throat;
- less often nausea, vomiting and diarrhea.

1.7. In case of contact with a person showing signs of COVID-19 it should be understood that there is a risk of infection (disease).

1.8. For non-observance of the requirements of this instruction on actions when a student with a coronavirus is found having symptoms of a new coronavirus infection COVID-2019, if this could lead to serious consequences, employees bear disciplinary and other responsibility in accordance with the current legislation of the Russian Federation.

**2. Staff actions in case of an athlete with symptoms of coronavirus infection**



## УТВЕРЖДАЮ

Директор государственного бюджетного  
профессионального образовательного  
учреждения Республики Саха (Якутия)  
«Республиканское училище (колледж)  
Олимпийского резерва им. Р.М. Дмитриева»  
С.С. Чердонов  
2021 г.



## СОГЛАСОВАНО

Руководитель Управления Федеральной  
службы по надзору в сфере защиты  
прав потребителей и благополучия человека по  
Республике Саха (Якутия)  
Главный государственный санитарный врач по  
Республике Саха (Якутия)  
М.Е. Игнатьева  
2021 г.



## САНИТАРНЫЙ ПРОТОКОЛ

(правила проведения соревнований в связи с пандемией COVID-19<sup>1</sup>)

**VIII Международного турнира по вольной борьбе среди юниоров 2001 – 2003 г.р.  
памяти заслуженного мастера спорта, заслуженного тренера СССР, Олимпийского  
чемпиона Р.М. Дмитриева**

**Страна проведения:** Российская Федерация, Республика Саха (Якутия)

**Дата:** 29 апреля – 01 мая 2021 г.,

Согласно регламента по организации и проведению официальных физкультурных и спортивных мероприятий на территории Российской Федерации в условиях сохранения рисков распространения (Covid-19) утвержденный Министром спорта Российской Федерации и Главным государственным санитарным врачом Российской Федерации от 31.07.2020 г., также учитывая риск распространения новой коронавирусной инфекции (Covid-19) на территории Республики Саха (Якутия), организационный комитет по подготовке и проведению VIII Международного турнира по вольной борьбе среди юниоров 2001-2003 года рождения, памяти заслуженного мастера спорта СССР, заслуженного тренера ЯАССР, РСФСР, СССР, Олимпийского чемпиона Романа Михайловича Дмитриева (далее - ОК) принял рекомендации руководства и ряд запретов путем издания санитарного протокола и внесения поправок в Международные правила борьбы UWW для проведения VIII Международного турнира по вольной борьбе среди юниоров 2001 – 2003 г.р. памяти заслуженного мастера спорта, заслуженного тренера СССР, Олимпийского чемпиона Р.М. Дмитриева в г. Якутск, который состоится 29 апреля – 01 мая 2021 г. (далее - Соревнования).

### Протокол:

#### Санитарное содержание объекта проведения соревнований:

Организационный комитет по подготовке и проведению VIII Международного турнира по вольной борьбе среди юниоров 2001-2003 года рождения, памяти заслуженного мастера спорта СССР, заслуженного тренера ЯАССР, РСФСР, СССР, Олимпийского чемпиона Романа Михайловича Дмитриева обеспечивает:

<sup>1</sup> В правила могут быть внесены изменения в соответствии с эпидемиологической обстановкой в стране и мире.



- дезинфекцию помещений где будет проходить соревнование, борцовских ковров с использованием дезинфицирующих средств вирулицидного действия;
- своевременное проветривание;
- контроль работы рециркуляционных ламп в соответствии с размерами помещения и имеющие сертификат соответствия;
- наличие бесконтактных санитайзеров;
- ковриками замоченные дезинфицирующим средством у каждого борцовского ковра;
- наличие изолятора для временного пребывания участника при подозрении на новую коронавирусную инфекцию.

#### **Санитарные правила:**

- все участники предъявляют по прибытии на таможне и позже на аккредитации отрицательный результат ПЦР анализа, полученный не позднее 72 часов или сертификат о вакцинации от коронавирусной инфекции;
- за 10-14 дней до начала соревнований всем спортсменам следует получить медицинскую справку о состоянии здоровья и возможности его участия на соревнованиях;
- каждый участник, включая арбитров, тренеров, руководителей и сопровождающий персонал должны заполнить информационное согласие на участие в соревнованиях во время пандемии и предоставить на аккредитации (приложение №1);
- от всех участников требуется соблюдение социальной дистанции, санитарной обработки рук и надлежащее ношение маски, кроме спортсменов находящихся на ковре;
- у каждой команды должен быть журнал термометрии с внесением данных утренней и вечерней замеров температуры тела, который должен находится у руководителя, который ежедневно контролируется ОК;
- ежедневно два раза в день ответственным лицом проводится термометрия всех участников и с занесением данных в журнал термометрии;
- в случае выявления признаков новой коронавирусной инфекции участник спортивных соревнований отстраняется от соревнований и соблюдает требования персонала, организаторов соревнования согласно алгоритма (приложение №2);

#### **Правила взвешивания:**

К взвешиванию допускаются **ТОЛЬКО те спортсмены, которые прошли проверку температуры тела.** При выявлении температуры выше 37,0° спортсмен будет отстранен от соревнований.

- **Первый день соревнований:** В первый день соревнований и в связи с тем, что этот спортсмен не может пройти взвешивание, он будет в рейтинге последних (Ст. 11. Взвешивание Международных правил борьбы UWW).

- **Второй день соревнований:** Если эта ситуация случится на следующий день соревнований (Поощрительные схватки, Финалы), отстранение спортсмена будет рассматриваться как получение травмы. Поэтому, он получит рейтинг, основанный на баллах, полученных в первый день (ст.56. Вмешательство Медицинской службы Международных правил борьбы UWW).

**Этот санитарный протокол распространяется на всех участников, на этих соревнованиях.**



**Информационное согласие на участие  
в соревнованиях во время пандемии**

Ф.И.О. \_\_\_\_\_

Дата рождения \_\_\_\_\_

Гражданин \_\_\_\_\_

1. Подтверждаю, что я учел положения санитарного протокола и его специфику и настоящим обязуюсь следовать им.

2. Подтверждаю и признаю следующее:

- Я осведомлён о существовании риска моего физического присутствия на спортивной площадке и моего участия на соревнованиях, который может привести к травме или заболеванию, таким как COVID-19.
- У меня не было таких симптомов, как жар, усталость, затруднение дыхания, сухой кашель или проявления других симптомов, относящихся к COVID-19, или любого инфекционного заболевания в последние 14 дней.
- Ни у меня и моего ближайшего окружения не была диагностирована коронавирусная инфекция за последние 30 дней.

3. И, учитывая заявленное выше, настоящим я заявляю следующее:

- Я полностью и сам лично несу ответственность за свою собственную безопасность и действия во время моего участия и я признаю, что я могу в любом случае быть подвергнутым риску заразиться коронавирусной инфекцией.
- Полностью осознавая наличие этих рисков, настоящим я снимаю, отказываюсь от и освобождаю UWW и ОК от каких бы то ни было всех обязательств, исков, требований, действий и причин каких бы то ни было действий, непосредственно либо косвенно, вытекающих из либо связанных с любой утратой, ущербом, травмой или смертью, которые могут быть подтверждены мною в связи с заражением COVID-19.

Подписываясь ниже, я признаю, что я прочел протокол соревнования по обязательству об освобождении от ответственности и осознаю её содержание; что мне, по меньшей мере, уже есть 18 лет и я полностью полноправен давать своё согласие. Что я достаточно осведомлен о присутствующих рисках и даю своё добровольное согласие при его подписании как своего свободного акта и деяния; при полном намерении тем самым взять на себя обязательства и свободен от любого побуждения или представительства.

Ф.И.О \_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_ /

ПОДПИСЬ

Дата: \_\_\_\_\_



**Алгоритм  
действия персонала в случае выявления коронавирусной инфекции у  
участников спортивных соревнований**

**1. Общие положения**

- 1.1. Настоящий алгоритм содержит основные требования, предъявляемые к действиям сотрудников, при выявлении у спортсменов с симптомами заражения новой коронавирусной инфекцией (COVID-19) во время соревнований, а также устанавливает ответственность в случае создания угрозы распространения заболевания коронавирусной инфекцией или ее распространения.
- 1.2. Данный алгоритм устанавливает порядок действий персонала при выявлении у спортсмена признаки новой коронавирусной инфекции и меры по предотвращению дальнейшего распространения данной инфекции.
- 1.3. Действие настоящего алгоритма распространяется на всех организаторов спортивных мероприятий.
- 1.4. Коронавирусная инфекция нового типа COVID-19 - респираторный вирус, который передается двумя способами:
  - воздушно-капельным путем - в результате вдыхания капель, выделяемых из дыхательных путей больного при кашле или чихании;
  - контактным путем - через прикосновение больного, а затем здорового человека к любой поверхности: дверной ручке, столешнице, поручню и т.д. В данном случае заражение происходит при последующем касании человеком рта, носа или глаз грязными руками.
- 1.5. Симптомы заражения коронавирусной инфекцией COVID-19 могут проявиться через некоторое время (от 1 до 14 дней) после контакта с больным человеком. Симптомы неспецифичны, т.е. схожи со многими респираторными заболеваниями, часто имитируют обычную простуду или грипп.
- 1.6. Симптомы новой коронавирусной инфекции:
  - повышенная температура;
  - затрудненное дыхание;
  - чихание, кашель, заложенность носа;
  - боль в мышцах и груди;
  - головная боль и слабость;
  - першение или боль в горле,
  - реже возможна тошнота, рвота и диарея.
- 1.7. В случае контакта с человеком, у которого проявляются признаки COVID-19, следует понимать, что существует риск инфицирования (заболевания).
- 1.8. За несоблюдение требований настоящей инструкции по действиям при обнаружении больного коронавирусом учащегося, имеющего симптомы новой коронавирусной инфекции COVID-19, если это могло привести к тяжелым последствиям, работники несут дисциплинарную и иную ответственность в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

**2. Действия персонала в случае выявления у спортсмена с симптомами заражения коронавирусом.**

- 2.1. Перед началом соревнования рекомендуется участникам соревнования предоставлять справки о перенесенной коронавирусной инфекции или результаты



анализов на коронавирусную инфекцию (ПЦР/ИФА).

22. Перед началом соревнований ответственным лицом измеряется температура тела с занесением в журнал термометрии участников соревнования.
23. При температуре 37,1 и выше, либо при других явных признаках ОРВИ, спортсмены не допускаются к соревнованиям, вызываются представители команды с которым(-ои) он(а) направляется домой для вызова медицинского работника на дом или до прибытия скорой помощи.
24. Ответственный работник сообщает организаторам соревнования информацию об спортсмене, у которого выявлены подозрения на заболевание новой коронавирусной инфекцией COVID-19, с использованием имеющихся средств связи.

**25. Ответственный по организации соревнования после получения информации о заболевшем обязан:**

- ✓ обеспечить временную изоляцию заболевшего спортсмена в отдельном помещении (изоляторе), минимизировав возможность контакта другими участниками соревнования, до выяснения дальнейшего маршрута больного;
- ✓ при необходимости — вызвать скорую помощь;
- ✓ провести осмотр и опросить других участников соревнования на предмет ухудшения состояния здоровья, составить список лиц, контактировавших с заболевшим;
- ✓ команда которая ранее контактировала с заболевшим исключается из соревнований;
- ✓ дать указание работникам о проведении проветривания помещений;
- ✓ при необходимости оказывать содействие бригаде скорой помощи по её прибытию к месту изоляции заболевшего;
- ✓ в течение 14 календарных дней обеспечить постоянный контроль за состоянием здоровья работников обслуживавших спортивное мероприятие и спортсменов любым доступным способом с внесением данных в журнал контактных по коронавирусной инфекции.

**26. В случае подтверждения у спортсмена заражения новой коронавирусной инфекцией (COVID-19) уполномоченное должностное лицо:**

- ✓ организует мероприятия по дезинфекции в местах, где пребывал больной (дезинфицирующими средствами обрабатываются поверхности дверных ручек, выключателей, контактных поверхностей (столов, стульев), мест общего пользования, перил и раковин, кранов и др.), с обязательным соблюдением работниками необходимых мер безопасности;
  - ✓ обеспечивает проведение заключительной дезинфекции в очаге новой коронавирусной инфекции с привлечением специализированной организации в соответствии с требованиями СП 3.1.3597-20 «Профилактика новой коронавирусной инфекции (COVID-19).
  - ✓ формирует сведения о контактах спортсмена за последние 14 дней и уведомляет всех сотрудников и спортсменов входящих в данный список, о необходимости соблюдения режима самоизоляции.
27. Необходимо использовать (при наличии) бактерицидные облучатели или другие устройства для обеззараживания воздуха и (или) поверхностей для дезинфекции воздушной среды помещений, где находился заболевший учащийся. В случае необходимости обеспечить проведение дезинфекции помещений силами специализированной организации.
  28. В случае необходимости по рекомендации Роспотребнадзора в команде спортсмена ввести карантин.

**3. Ответственность**

31. Персонал, организующий спортивное мероприятие несет ответственность за соблюдение требований настоящей инструкции.
32. При наличии признаков коронавирусной инфекции необходимо соблюдать режим

самоизоляции. В случае нарушения требований и создания угрозы распространения заболевания коронавирусной инфекцией или его распространения распространителя могут привлечь к уголовной ответственности по статье 236 УК РФ «Нарушение санитарно-эпидемиологических правил».

33. Нарушение санитарно-эпидемиологических правил, которое стало причиной массового заражения или создало возможные условия для этого, может быть наказано лишением свободы до двух лет, ограничением свободы или принудительными работами, а также штрафом от 500 до 700 тыс. руб.



2.1. Before the start of the competition, it is recommended that the participants of the competition provide certificates of the transferred coronavirus infection or the results I tests for coronavirus infection (TCR ELISA).

2.2. Before the start of the competition, the person in charge measures the body temperature with by entering the thermometry log of the competitors

2.3. At a temperature of 37.1 and. above, or with other obvious signs of SARS, athletes are not allowed to compete, team representatives are called with whom he (s) goes home to call a health worker for home or before ambulance arrives.

2.4. The responsible officer informs the organizers of the competition information about suspicion of a new coronavirus infection COVID-19, using available funds an athlete who has connections

**2.5. Responsible for organizing the competition after receiving information about sick is obliged:**

-provide temporary isolation of a sick athlete in a separate room (isolation ward). Minimizing the possibility of CONTACT by other participants in the competition, until the further route of the patient is clarified;

-call an ambulance if necessary;

-conduct an examination and interview other participants in the competition for deteriorating health, make a list of persons who have been in contact with the sick person;

-the team that has previously been in contact with the sick is excluded from the competition;

-instruct employees to ventilate premises;

-if necessary, provide assistance to the ambulance team upon its arrival at the place of isolation of the sick person;

-within 14 days, ensure constant monitoring of the health status of employees who served the sporting event and athletes in any available way, with the entry of data in the contact log for coronavirus infections.

**2.6. If an athlete confirms a novel coronavirus infection (COVID-19), the authorized official:**

-organizes disinfection measures in the places where the patient was staying (surfaces of door handles, switches, contact surfaces (tables, chairs), common areas, railings and sinks, taps, etc. are treated with disinfectants), with the obligatory observance of the necessary safety measures by employees;

- provides final disinfection in the focus of a new coronavirus infection with the involvement of a specialized organization in accordance with the requirements of SP 3/1/3597 – 20 prevention of a new coronavirus infection (COVID – 19).

-with the help of forms information on the contacts of the athlete for aboutlast 14 days and notifies all employees and athletes Incoming given list, about the need to comply with the self-isolation regime.

2.7. It is necessary to use (if available) germicidal irradiators or other devices for disinfecting the air and (or) surfaces for disinfecting the air environment of the

premises where the sick student was. if necessary, ensure that the premises are disinfected by a specialized organization.

2.8. If necessary, on the recommendation of Rospotrebnadzor, in the athlete's team, enter quarantine.

### **3. Responsibility**

3.1. Personnel organizing the sporting event compliance with the requirements of this manual bear responsibility.

3.2 If there are signs of coronavirus infection, self-isolation should be followed. In case of violation of the requirements and creating a threat of the spread of the disease with coronavirus infection or its spread, the distributor may be brought to criminal liability under Article 236 of the Russian Federation "Violation of sanitary and epidemiological rules".

3.2. If there are signs of coronavirus infection, self-isolation should be followed. In case of violation of the requirements and creating a threat of the spread of the coronavirus infection or its spread, the distributor may be prosecuted under Article 236 of the Criminal Code of the Russian Federation "Violation of sanitary and epidemiological rules."

3.3. Violation of sanitary and epidemiological rules, which caused mass infection or created possible conditions for this, can be punished with imprisonment for up to two years, restraint of liberty or forced labor, as well as a fine of 500 to 700 thousand rubles.